



FOTO: CEDIDA

Monitorean presencia de Influenza Aviar altamente patogénica en Territorio Antártico

La alumna del Doctorado en Ciencias Veterinarias, de la Facultad de Ciencias Veterinarias de la Universidad de Concepción, Valentina Aravena y el Dr. Danny Fuentes del Laboratorio de Microbiología Veterinaria participan en expedición científica en el Territorio Antártico Chileno.

Ambos investigadores son par-

te de un equipo dirigido por el Dr. Víctor Neira de la Universidad de Chile, en conjunto con el Instituto Antártico Chileno, quienes recientemente han detectado el virus de Influenza Aviar altamente patogénico H5N1 en skuas antárticas.

La misión de esta expedición es monitorear la presencia y evolución de este virus que actualmente ame-

naza las poblaciones de aves y mamíferos silvestres a nivel mundial, incluyendo el continente Antártico.

Tanto Valentina Aravena como el Dr. Fuentes se encuentran a cargo de las actividades que se desarrollan en la Base Escudero (Isla Rey Jorge) y Base Bernardo O'Higgins (Península Antártica), respectivamente.